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"To manage the company's funds and oversee its affairs, it is necessary
to appoint a representative to carry out legal acts within the scope of its
purpose and to represent it in its relations with third parties.

In the absence of precise regulations governing the appointment
procedures of managers in commercial companies, according to the texts
regulating company management, this has also affected the methods and
procedures for dismissal by those with the authority to exercise it, due to
errors committed by managers or actions contrary to the company's interests,
according to the texts regulating company management."

Keywords: manager, error, dismissal, legal justification, compensation.

Pour utiliser les fonds de la societe et gerer ses affaires, il est nécessaire
de désigner un représentant chargé daccomplir les actes juridiques entrant
dans les limites de son objet et de la représenter dans ses relations avec les
tiers.

En l'absence d'une réglementation précise des procédures de nomination
des administrateurs dans les sociétés commerciales, dans le cadre des textes
régissant la gestion de la société, cela se reflete également dans le mode et les
procédures de revocation par les personnes qui ont le pouvoir d'exercer la
révocation en raison des fautes commises par les administrateurs ou en raison
d'un comportement contraire a l'intérét de la sociéte, dans le cadre des textes
régissant la gestion de la société.

Mots-clés:  Licenciement abusif, révocation, justification légale,
indemnisation.









